

Protokollauszug öffentliche/nichtöffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster / Walheim vom 13.09.2006

**Zu Ö 6 Straßenbenennunghier: Wohnweg zum Hochhausring
ungeändert beschlossen
A 62/0031/WP15**

Herr Pfenning nimmt die ihm gebotene Möglichkeit wahr, den von ihm und Frau Beate Dowloszewicz gestellten Antrag vom 14.06.2006 mündlich zu erläutern und den neuen Wohnweg „Münsterländchenweg“ zu benennen. Auf Nachfrage erläutert Herr Klöcker die Hausnummerierung im Bereich Hochhausring/Florastraße.

Nachdem Sprecher aller vertretenen Parteien die Auffassung vertreten, es bei der Benennung des neuen Wohnweges beim Straßennamen Hochhausring zu belassen, weil bereits eine Reihe von Bürgern in den unter Hochhausring benannten Stichstraßen wohnen und daher keine Ausnahme gemacht werden soll.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung lehnt den Antrag, dem von der Straße Hochhausring zwischen dem Grundstück Hochhausring 24 und der Einmündung Florastraße gelegenen Wohnweg einen eigenen Straßennamen zu geben, einstimmig ab. Entsprechend dem Beschluss der Bezirksvertretung vom 14.12.2005 ist dieser Wohnweg unter dem Namen des Hauptstraßenzuges „Hochhausring“ zu führen.